

Ecopetrol destaca importancia de la inversión realizada en las instalaciones de la Policlínica

10 noviembre, 2020

Las directivas del Departamento de Salud de **Ecopetrol** en la región del Magdalena Medio destacan la importancia que ha tenido la inversión realizada en la Policlínica de la compañía,



Categoría Actualidad Enlace Noticias

« Tres impactos recibió un hombre, en un acto violento registrado en el barrio Villarelys.

Capturado por tocar a una menor 10 años en el Barrio Jerusalén »

ULTIMAS NOTICIAS

14 de noviembre: Día Mundial de la Diabetes

Ecopetrol realizará pruebas de disparo en válvulas de la refinería

Christian Juliao denuncia hackeo a sus redes sociales

Capturado por tocar a una menor 10 años en el Barrio Jerusalén

Ecopetrol destaca importancia de la inversión realizada en las instalaciones de la Policlínica

PUBLICIDAD